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INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 

Soggetti proponenti: Francesco Torselli (FdI-AN), Miriam Amato (Misto) 

 Altri firmatari:Marco Stella (FI) Arianna Xekalos (M5S),  Cristina Scaletti (LFV) 

 Oggetto: rimozione amianto dalle coperture dell’ITI “Leonardo da Vinci” di Firenze 

 I sottoscritti Consiglieri Comunali, 

 VISTO che l’edificio che ospita le classi del biennio dell’I.T.I. “Leonardo da Vinci” di 
Firenze è stato realizzato negli anni ’60 ed è costituito da un prefabbricato con tamponature 
in cemento-amianto, la cui copertura risultava realizzata con “cupoli” coibentati in amianto; 
che tra via Rigutini e via Reginaldo Giuliani esiste un sottopasso ferroviario pedonale;  

 CONSIDERATO che in data 17/02/2015 la VI e la IX commissione consiliare permanente 
si sono recate in visita presso l’I.T.I. “Leonardo da Vinci” in via del Terzolle, 91 a Firenze; 

 PRESO ATTO che nel corso della suddetta visita, rispondendo alle domande di alcuni 
consiglieri comunali, nella sua qualità di tecnico-esperto, l’Ing. Mazzoni ha affermato che i 
lavori di rimozione dell’amianto dai “cupoli” della copertura sono “ovviamente” stati 
realizzati durante i mesi di chiusura della scuola, precisando anche che lo 
“scoperchiamento” di un edificio scolastico avviene “in maniera scontata” in assenza degli 
alunni e del personale docente e di servizio della scuola 

INTERROGA IL SINDACO 

1. Per sapere se quanto dichiarato dall’Ing. Mazzoni alle commissioni consiliari permanenti VI 
e IX, in occasione della visita delle stesse all’I.T.I. “Leonardo da Vinci” di Firenze, 
avvenuta in data 17/02/2015, corrisponde al vero. 

 

 

 

Firenze, 19 febbraio 2015 

 
 



 
 
 
 
 
 


